



Salamanca definirá los objetivos del desarrollo sostenible en Iberoamérica

La cumbre se celebrará en la USAL del 27 al 29 de junio con el fin de ser el punto de partida para generar «un mundo más próspero y equitativo»

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Conferencia Iberoamericana sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), que se celebrará en la Universidad de Salamanca del 27 al 29 de junio, pretende ser un punto de partida para el cumplimiento de esos objetivos y lograr un «mundo más próspero, sostenible y equitativo».

Durante la rueda de prensa de presentación de esta Conferencia que conmemora el VIII Centenario, la presidenta del comité organizador, Victoria Muriel, señaló que los temas claves en los que incidirá el encuentro son la educación, el medio ambiente y la innovación y las alianzas. De esta manera, y con el objetivo del cumplimiento de la Agenda 2030 de la ONU, analistas y expertos de más de 15 nacionalidades debatirán y tratarán de dar respuesta a los retos que presenta el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas, informó Efe.

Así, se analizarán «cómo crear patrones educativos innovadores que respondan a los desafíos del futuro y se adapten a diferentes contextos locales, cómo mitigar los efectos del cambio climático y avanzar hacia un modelo económico bajo en carbono,

cómo crear escenarios de vida sostenible, o cómo invertir en nuevos acuerdos institucionales con alto retorno a medio y largo plazo», indicó Victoria Muriel.

Además, y según explicó la oficina de esta Conferencia Iberoamericana, también se abordarán temas como la igualdad de género, la reducción de las desigualdades, el trabajo docente, la reducción del consumo de materias primas, agua y energía, o la promoción de la reutilización y 'circularización' de los residuos y de la economía.

Con todo ello, Muriel afirmó que se trata de buscar un mundo que en lo económico sea «más próspero y sostenible», que en lo social sea «más equitativo» y que en medio ambiente sea «más sano».

De esta manera, se pretende que «Salamanca no sea un punto final, sino un punto de partida para lograr que se cumplan los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas». Esta Conferencia está organizada, de forma conjunta, por las universidades de Salamanca y la Politécnica de Madrid, con el respaldo de Iberdrola.

El rector salmantino, Ricardo Rivero, destacó la «iniciativa conjunta de dos universidades públicas y una gran empresa» con el objetivo de «movilizar a todos los agentes para poner en marcha ese futuro que dibuja la Agenda 2030 de Naciones Unidas».

El vicerrector de Comunicación Institucional y Promoción Exterior de la Politécnica de Madrid, Francisco Javier Jiménez Leube, puso de ma-



Victoria Muriel, J. M. Herrero, Ricardo Rivero y Javier Jiménez. :: ICAL

«El cambio de Gobierno no debe afectar al VIII Centenario»

El rector de la USAL, Ricardo Rivero, mostró ayer su confianza en que la celebración del VIII Centenario de esta institución académica «no se vea afectada» por el cambio de Gobierno ya que «800 años están por encima» de los cambios. A preguntas de los periodistas tras un acto institucional de la USAL, Rivero tam-

bién añadió que «las instituciones han de mantener sus compromisos» tras la moción de censura del PSOE al Gobierno de Rajoy.

«Confío en que el VIII Centenario no se vea afectado» por el cambio de Gobierno, ya que «800 años están por encima» de los relevos en el Ejecutivo central. Sin embargo, Ricardo Rivero indicó que todavía «es pronto» para analizar los efectos que este cambio de Ejecutivo puede tener para la conmemoración, pues por el momento «no hay interlocutores ministeriales».

nifestó la importancia de la innovación tecnológica para llegar a un cambio social; mientras que el delegado de Iberdrola en Castilla y León, Celiano García, agregó que esos objetivos «no pueden alcanzarse sin el compromiso empresarial».

Por su parte, el secretario general de la Consejería de la Presidencia, José Manuel Herrero, recordó que el

Gobierno autonómica «ha elaborado un documento con directrices que ya es público sobre la Agenda 2030 y está abierto a la participación de los ciudadanos».

En el programa destaca la presencia, entre otros, de la catedrática y Premio Príncipe de Asturias de Sociología 2013, Saskia Sassen y el exalcalde de Quito Augusto Barrera.